
  

Verein Ehemaliger der Bezirksschule Mellingen 

Protokoll  

der 44. Generalversammlung vom Samstag 14. Mai 2022, 10.00 Uhr 

im Annex der Bezirksschule Mellingen  
  

  

1. Begrüssung   

Die Präsidentin, Bernadette Braun, begrüsst alle Teilnehmer und drückt ihre 
Freude über das zahlreiche Erscheinen aus. Sie begrüsst auch Gemeinderat 
Silvan Herzig, Ressort Schule, bei dem sie sich für den Apéro bedankt, welcher 
von der Gemeinde Mellingen gesponsert ist, sowie Stefan Lüpold, Schulleiter 
der Bezirksschule Mellingen. Willkommen heisst sie die ehemaligen Mitglieder 
des Vorstandes, Anna Frey, ehemalige Präsidentin, Christof Messmer, 
ehemaliger Schulvertreter.  

Die Präsidentin erwähnt die ihr zugekommenen Entschuldigungen von 
Abwesenden.  

Das Wort wird an Silvan Herzig übergeben. Er freut sich ausserordentlich, dass 
er hier die Gemeinde vertreten darf. Er hat eine sehr enge Verbindung zur 
Bezirksschule. Seine Grossmutter, seine Tante, sein Vater sowie er hat die 
Bezirksschule in Mellingen besucht. Er findet den Verein eine gute Sache. In 
der Schule Mellingen läuft viel. Im letzten Herbst konnte ein neues Schulhaus in 
Betrieb genommen werden. Im Kanton Aargau gibt es keine Schulpflege mehr. 
Für die strategische Leitung des Schulverbandes Schule Mellingen-
Wohlenschwil ist ein Vorstand mit Vertretern aus Mellingen und Wohlenschwil 
zuständig. Die Mitglieder des Vorstands werden von den beiden 
Gemeinderäten für jeweils vier Jahre gewählt. Silvan Herzig weist darauf hin, 
dass heute und morgen ein Kulturanlass in der Kleinen Kreuzzelg stattfindet. 

2. Totenehrung  

Wir gedenken der Verstorbenen aus unserem Verein, erinnern uns eventuell an 
bestimmte Personen, an schöne Momente, welche wir zusammen erleben 
durften. 

Wir erheben uns und ehren alle Verstorbenen mit einer Schweigeminute. 



3. Protokoll  

Das Protokoll der letzten Generalversammlung vom 10. November 2018 liegt 
auf. Die Teilnehmer konnten vor der Generalversammlung das Protokoll 
einsehen. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  

  
4. Tätigkeitsbericht der Jahre 2018 bis 2022  

Die Präsidentin orientiert die Anwesenden über die Tätigkeiten des Vereins 
während der vergangenen vier Jahre. Es ist ein Verein mit wenig Tätigkeiten, da 
es hauptsächlich darum geht, Geld zu generieren.  

In dieser Zeit hat sich der Vorstand ein Mal getroffen, am 3. November 2021 bei 
der Präsidentin. Der Rest hat per E-Mail stattgefunden. Es hat ein 

gemeinsames Essen stattgefunden.  

Ca. 2000 Einladungen wurden dieses Jahr verdankenswerter Weise von der 
Klasse 1d, von Florian Wälchli eingepackt. Dafür hat es als Dankeschön Fr. 
150.— in die Klassenkasse gegeben.   

Folgende Geschenke durfte die Bezirksschule vom Verein entgegennehmen. 

Jasmin präsentiert die Geschenke:  

- Eine elektronische Zeitmessanlage für Schnelllauf, Sprint, Crosslauf und 
Triathlon bei Sporttagen, inkl. Transportkoffer, Dreifachlichtschranke, 
Kabelrolle, Stativen und Thermopapier für CHF 5’083.45 

- Dynamisches Hochleistungs-Mikrofon für CHF 1’080.00 

Herzlichen Dank dafür. 

Von der Bezirksschule wurde uns folgender Wunsch geäussert: 

- Gesamtlager «Sportcamp» der Bezirksschule im Herbst 2022 
Nach den vielen Entbehrungen während der Corona-Pandemie wäre dies 
ein Anlass, um mit allen Schülerinnen und Schülern und den Lehrpersonen 
gemeinsam etwas zu erleben. 
Der Verein beteiligt sich an den Kosten mit CHF 6’000.00. 
Jasmin Wirz erzählt uns Näheres dazu (mit Bildern). Infos unter 
sportcamp.ch 

5. Kassabericht  

Die Kassiererin Sibylle Zehnder informiert über die Finanzen des Vereins. 
Zurzeit beträgt der Saldo Fr. 11‘800.--. Von den 2000 verschickten Einladungen 
sind ca. 350 der Einladungen zurückgekommen. Das Porto für die Einladungen 
ist nach wie vor ein grosser Posten. Die Einladungen / Rechnungen per E-Mail 
zu versenden ist eine grosse Herausforderung.  



6. Revisionsbericht  

Raphael Fuchs verdankt im Namen der beiden Revisoren die sehr genaue und 
korrekte Führung der Geschäfte. Der Kassabericht wird einstimmig 
gutgeheissen und die Kassierin damit entlastet.  

7. Wahlen (Tagespräsidentin, Vorstand, Präsidentin, Revisoren) 

Als Tagespräsidentin amtet Anna Frey. Sie verdankt die engagierte Arbeit des 

Vorstandes.  

Es stellen sich für den Vorstand die Bisherigen zur Verfügung: Sibylle Zehnder 
neu als Präsidentin, Sabine Meier neu als Kassiererin. Jasmin Wirz als 
Vertreterin der Schule. Sie werden mit einem grossen Applaus bestätigt.  
 
Als Revisoren bestätigt und wiedergewählt werden Raphael Fuchs und Olivia 
Zeier.   

Neu als Aktuarin wird Gaby Rosenow-Franzetti mit einem grossen Applaus 
gewählt. Sie stellt sich kurz vor. Sie ist von 1975 – 1979 in die Bezirksschule 
gegangen. Seit 25 Jahren arbeitet sie Teilzeit auf der Gemeinde Mellingen.  

Tagespräsidentin Anna Frey bedankt sich bei allen.   

Sibylle Zehnder verabschiedet Bernadette Braun mit einem kurzen Rückblick. 
An der GV 2005 haben wir Bernadette Braun überzeugt, das Amt als 
Präsidentin zu übernehmen. Sie hat das Amt sehr gut und bestimmt geführt. 
Sibylle Zehnder überreicht ihr als Dankeschön eine Flasche Wein und einen 
Gutschein für ein Essen. 

Auch Bernadette Braun bedankt sich für die gute Zusammenarbeit. 

8. Verschiedenes  

Verwaltung der Adressen: 
Letztes Jahr wurden alle Adressen der Mitglieder in eine neue Datenbank 
übertragen. Sie ist einfacher zu bewirtschaften, was uns sehr hilft. Wir können 
diese nun selber bearbeiten. 
So haben wir dieses Jahr auch neue Einzahlungsscheine drucken können. 
 
Ebenfalls haben wir dieses Jahr als Vorankündigung der GV eine E-Mail an alle 
Mitglieder versandt. Wer diese nicht erhalten hat, soll sich doch bitte mit seiner 
E-Mail-Adresse melden. 
 
Die Präsidentin hatte einen regen Mailverkehr mit An- und Abmeldungen und 
von Leuten, die aus dem Verein ausgetreten sind. 
 
Wunsch für die Adressverwaltung: 
 Adressänderungen bitte melden. 
 Klassenzusammenkünfte – aktuelle Adressliste an uns. 
 Wenn möglich, Todesfälle melden. 
Die Änderungen können an Sibylle Zehnder gemeldet werden. 



 
Auf der Webseite der Bezirksschule gibt es einen Link zum Verein, wo der Sinn 
und Zweck kurz umschrieben ist. 

Aus dem Publikum gibt es keine Fragen.  

Das Wort geht an den Schulleiter, Stefan Lüpold. Er ist seit 17 Jahren 
Schulleiter. Die letzten 2 Jahre waren eine Herausforderung, da keine Anlässe 
durchgeführt werden konnten. Daher ist die Idee aufgekommen, das Sportcamp 
mit der gesamten Bezirksschule durchzuführen. Einige Zahlen: 

- Kosten Sportcamp ca. Fr. 100'000.— 
- 250 Mitarbeiter 
- 13 Klassen 

Er bedankt sich für unsere Arbeit und für die Geschenke, welche für die Schule 
sehr wert- und sinnvoll sind.  

Die älteste Teilnehmerin Frau Therese Zeder, Jahrgang 1945 und der älteste 
Teilnehmer Ernst Meier, Jahrgang 1932 werden geehrt und erhalten ein 
Geschenk.  

Die jüngste Teilnehmerin Michaela Sprenger, Jahrgang 1994, und der jüngste 
Teilnehmer Michael Richner, Jahrgang 2003 werden ebenfalls geehrt und 

erhalten ein Präsent.  

Die Präsidentin bedankt sich bei allen Teilnehmern und dem Vorstand und 
schliesst den offiziellen Teil der GV. Sie weist auf den Apéro im Foyer hin. 
Danach findet ein Diavortrag von Viktor und Madlen Zimmermann zur 
Umfahrung Mellingen statt. 

Anschliessend geht’s zum Mittagessen im Restaurant des Altersheims «im 
Grüt», ca. 12:45.  

 

 

 

 

 

 

Sattel, 24 Mai 2022          Für das Protokoll:  

                  

     Sabine Meier   


